Manifiesta diplomático que Cuba impulsa políticas migratorias más participativas



Caracas, 9 abr (RHC) Las nuevas políticas migratorias impulsadas por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba estimulan la participación de los connacionales residentes en el extranjero, en el desarrollo del país.

En declaraciones a medios de prensa, el titular de la Dirección de Asuntos Consulares y de Cubanos Residentes en el Exterior, Ernesto Soberón, indicó que desde hace varios años estas directrices buscan incrementar el vínculo entre la mayor isla de las Antillas y sus nacionales.

Durante un encuentro con autoridades participantes en la IV Ronda Migratoria con Venezuela, el diplomático reconoció que como regla, la comunidad de cubanos en el extranjero favorece ese tipo de vínculo.

"Existe un mayor grupo que promueve intercambios de cooperación cultural y turística con diferentes países, otros interesados en hacer negocios con Cuba; involucrados en este tipo de proyectos no ya como intención, sino como hechos concretos", señaló.

De acuerdo con Soberón, la política va dirigida a crear el ambiente más propicio para que los cubanos se sientan en total libertad de buscar vínculos con su país, partiendo de un cambio también de la proyección de la comunidad en el exterior.

En el caso de Venezuela, las autoridades de ambas partes formalizaron la víspera acuerdos para generar mecanismos para el control migratorio reafirmando así los lazos de cooperación entre Caracas y La Habana.

Al respecto, el diplomático reconoció que se trata de crear un marco donde se pueda legar que ese flujo ocurra de manera regular, ordenada y segura.

"Estos dos memorándums son totalmente nuevos en el caso de Venezuela pero forma parte de la actualización de la política migratoria, que ha traído aparejado un incremento de viajeros cubanos al exterior y un incremento de números residentes en el extranjero viajando a la isla", dijo.

(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187928-manifiesta-diplomatico-que-cuba-impulsa-politicas-migratorias-mas-participativas



Radio Habana Cuba